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Ofício006/2008/SINPEF/PR                                                                      Curitiba, 24 de março de 2008. 
 
 
Senhor Diretor Geral,  
 
 O Sindicato dos Policiais Federais no Estado do Paraná – SINPEF-PR, vem, pelo presente, manifestar a 
insatisfação da grande maioria dos servidores da Polícia Federal neste Estado, com o anteprojeto de Lei 
Orgânica para o DPF, elaborado por um Grupo de Trabalho instituído por Vossa Senhoria. É de se ressaltar a 
frustração generalizada que referido documento provocou, pois havia uma grande expectativa em torno do 
assunto, motivo de debates intermináveis ao longo dos anos.  
  
Tínhamos um sonho de que um dia o Ministério da Justiça seria ocupado por alguém que tivesse espírito 
democrático, conhecimento das questões da Polícia Federal e vontade política para encaminhar soluções. 
Fomos atendidos com a indicação do Ministro Tarso Genro, com sua reconhecida trajetória política. O outro 
sonho é que a Direção Geral do DPF também fosse ocupada por alguém identificado com a instituição. A 
indicação de Vossa Senhoria foi motivo de orgulho e esperança para todos nós, pois a sua história como 
policial federal é brilhante, reconhecido como um profundo conhecedor do Departamento de Polícia Federal, 
tanto a sua importância no contexto da segurança pública brasileira bem como seus valorosos profissionais, 
assim como suas necessidades e anseios.  
 
Acreditamos que temos nas mãos a grande oportunidade para promover as mudanças tão importantes que o 
DPF precisa para resolver suas questões internas, com divisões de categorias funcionais, falta de perspectiva 
profissional e a devida valorização de seu quadro de servidores. O momento não poderia ser mais oportuno, 
mas, lamentavelmente, mais uma vez a vontade da minoria quer prevalecer sobre a grande maioria, que quer 
construir a Polícia Federal do futuro, moderna, eficiente, altamente profissionalizada, à altura das expectativas 
da sociedade brasileira.  
 
Finalmente, solicitamos a Vossa Senhoria que não leve adiante o referido anteprojeto de Lei Orgânica, pois o 
mesmo não traduz as mínimas expectativas da classe policial federal, além de acirrar a animosidade e gerar 
inquietação de todos nós. O nosso desejo Vossa Senhoria conhece muito bem, pois possui em mãos o estudo 
feito pela Federação Nacional dos Policiais Federais (FENAPEF), com a participação dos 27 Sindicatos de 
Policiais Federais de todo o Brasil, debatido à exaustão por aqueles que realmente pensam a Policia Federal 
como um órgão público a serviço do Brasil.  
 
  Respeitosamente,  

 
 

         Silvio Renato Fernandes Jardim  

              Presidente SINPEF/PR 

 
Ilmo. Sr. 
Luis Fernando Corrêa 
M.D. Diretor Geral do Departamento de Polícia Federal 
BRASÍLIA – DF 

 
 


